
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆    例例例例    会会会会    日日日日    程程程程    ☆☆☆☆    

12 月 7 日(水) 12 月 14 日(水)12：30 12 月 21 日(水)12：30 12 月 28 日(水) 

例会日変更（3日へ振替） 
幸福例会 会員表彰 

IAC 例会（17：00） 
年次総会 

次年度理事会構成員選出総会 
休会（定款 6-1） 

 

第第第第 2584258425842584 回例会報告回例会報告回例会報告回例会報告 11111111 月月月月 30303030 日日日日((((水水水水) ) ) ) 晴れ晴れ晴れ晴れ    N oN oN oN o ....17171717    

☆点  鐘☆ 会長 横井 定 

☆司  会☆ 会場委員 山本敏裕 

☆唱  和☆ 四つのテスト 

☆ビジター☆  

☆会長挨拶☆ 会長 横井 定 

皆様今日、人生には三つの坂がありま

す。上り坂、下り坂、そして‘まさか’

です。 

ロータリーライフにも三つ目の坂が

ありました。去る 11 月 25(金)21 名も 

の江南 RC会員・ご夫人、元会員が訪問されました。 

スケジュールの変更や宿泊ホテルの件で、いろいろ

ご迷惑をおかけしました会員の方には、大変申し訳

なくおもっております。 

川合幹事はじめ高桑国際奉仕委員長、5人の通訳をお

世話頂き、空港までお出迎えして頂いた永井会員組

織委員長、事務局の池田さん、そして窓口となって

いろんな面でお世話をお掛けしましたパスト会長山

名さん本当にありがとうございました。 

又歓迎晩餐会には、19名の会員と 4名のご夫人ご家

族総勢 23名の方にご参席頂きました。 

心より厚くお礼申し上げます。 

晩餐会でのプレゼント交換で、お土産を頂きました。

本日お持ち帰りくださいますようお願いします。 

又ニコボックスとして大変多額にご奉仕頂きました

ので披露させて頂きます。 

現在江南 RC の会員は 55名です。今年度 10名が入会

されたそうです。平均年齢は 50歳位らしいです。1997

年 5 月に江南 RC が創立され、その年の 12月に最初の

訪韓がありました。 

メンバーは(故)山田 元様、元会員遠藤 正昭様、児島 

秀光会員の 3名でした。 

そのなかの 1人児島 秀光さん、17年前の 1999 年姉

妹提携で調印された、パスト会長伊藤 強平さんはじ

め、何回か訪韓されている会員の皆様、全く面識がな

い両クラブの若い会員の皆様、総勢 44名が大変良い

雰囲気の中、積極的に交流し大いに楽しみました。 

日本と韓国とは、政治的に様々な問題を抱えています

が、そのことはさておいて、お互いの心を理解し合え

た大変有意義な歓迎晩餐会でした。 

お別れの時、来年の 20周年記念式典には、是非ご参

席くださいと強く求められました。皆様もその節は宜

しくお願い致します。 

おそらく目一杯おもてなしがある様な気がします。 

本日は、インターアクターからの海外派遣研修報告が

ございます。 

これで会長挨拶とさせて頂きます。              

 

 

 

                                                                                                

☆☆☆☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆☆☆☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

一 宮 中 央 12/14(水) 受 付 な し 

名古屋丸の内 12/15(木)12：30 名 古 屋 ｸ ﾚ ｽ ﾄ ﾝ ﾎ ﾃ ﾙ 

尾 西 12/19(月)12：30 尾 西 信 用 金 庫 

あ ま 12/19(月)12：30 名鉄グランドホテル 

 

★出席報告★★出席報告★★出席報告★★出席報告★    報告者報告者報告者報告者::::会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治    

会 員 総 数 49 名 前々回修正 11 月 9 日     

出 席 

会 員 数 

30 名 出 席 

会 員 数 

32 名 

(内免除者 6 名) (内免除者 7 名) 

欠 席 者 数 
19 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 4 名 
(内免除者 5 名) 

出 席 率 68.18 ％ 修正出席率 80.00％ 

 
今週のメークアップ 林茂一、鵜飼正巳、三根健一（D2760）小島洋一（B.D） 

 

本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム    第第第第 2525252585858585 回例会回例会回例会回例会    12121212 月月月月 3333 日（日（日（日（土土土土））））        

例会場：例会場：例会場：例会場：    ウェスティンナゴヤキャッスルウェスティンナゴヤキャッスルウェスティンナゴヤキャッスルウェスティンナゴヤキャッスル    

                                                        クリスマス家クリスマス家クリスマス家クリスマス家族会族会族会族会    

    

 

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：横横井井定定／／副副会会長長：：加加藤藤健健司司  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：川川合合正正剛剛／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--2222--77221133  事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

2016201620162016----17171717    ＲＩＲＩＲＩＲＩ会長会長会長会長    

稲稲稲稲稲稲稲稲沢沢沢沢沢沢沢沢ロロロロロロロローーーーーーーータタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーーククククククククララララララララブブブブブブブブ週週週週週週週週報報報報報報報報        

稲沢 RC2016-17 年度会長方針 

楽しんで活動に参加しましょう 

そして MyROTARIAN になりましょう 

ｼﾞｮﾝｼﾞｮﾝｼﾞｮﾝｼﾞｮﾝ FFFF・ｼﾞｬｰﾑ・ｼﾞｬｰﾑ・ｼﾞｬｰﾑ・ｼﾞｬｰﾑ    

 

 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇    

報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長    伊藤強平伊藤強平伊藤強平伊藤強平    
蔚山江南蔚山江南蔚山江南蔚山江南 RCRCRCRC 稲沢 RC の歓迎に感謝。カムサハムニダ。 
(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会より：大変多額に頂戴しありがとうございました) 

横井横井横井横井 愛知啓成高校ｲﾝﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞの矢田絢渡君柴田珠里さ

ん本日は海外研修報告でお世話になります。 

川合川合川合川合 愛知啓成高校 IAC 矢田君柴田さんよろしくお願い

します 

山内山内山内山内 ｲﾝﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞ矢田さん柴田さんをお迎えして 

足立足立足立足立 本日本校生徒２名が発表の機会をいただき誠に有

難うございます 

山名山名山名山名 IAC の矢田副会長、柴田会計お二人のスピーチ楽し

みです 

永井永井永井永井愛知啓成高校 IAC 矢田君柴田さんをお迎えした喜び 

横井横井横井横井蔚山江南 RC 会員・ご夫人の歓迎会に多数の皆様のご

参席頂き誠にありがとうございました。 

川合川合川合川合 蔚山江南 RC 晩餐会に多くの皆様に参加して頂き

ありがとうございました 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((強強強強)))) 蔚山江南 RC 歓迎会で昔を思い出して楽しく飲み

ました 

山名山名山名山名 蔚山江南 RC 歓迎会で出席の皆様有りがとうござい

ました。 

永井永井永井永井 蔚山江南 RC の皆さんと楽しいひとときを過ごさ 

せていただきました 

山脇山脇山脇山脇 蔚山江南 RC 歓迎晩餐会欠席のお詫び 

山田山田山田山田((((典典典典))))    業務多忙早退のお詫び 

 

◇ ◇ 第◇ ◇ 第◇ ◇ 第◇ ◇ 第 2 92 92 92 9 回 海 外 派 遣 研 修 報 告 ◇ ◇回 海 外 派 遣 研 修 報 告 ◇ ◇回 海 外 派 遣 研 修 報 告 ◇ ◇回 海 外 派 遣 研 修 報 告 ◇ ◇    

報告者：愛知啓成高校報告者：愛知啓成高校報告者：愛知啓成高校報告者：愛知啓成高校 IACIACIACIAC    矢田絢渡矢田絢渡矢田絢渡矢田絢渡    

                                〃〃〃〃                    柴田珠里柴田珠里柴田珠里柴田珠里    
研修目的 

①１つの団体としてまとまること 

②健康管理、安全第一を自己管理 

③異文化理解を自主自立 

④海外研修における各自の目標、 

  行動計画、必要事項、必要な技能   

  等を身に付ける。 

２年 柴田珠里 

私は、この海外派遣研修で初めてホームステイを体験し

て、ホストファミリーとのコミュニケーションを上手に取

ることが難しく、自分の語学力の未熟さを実感しました。 

また、班の班長として周りの人に支えられながら、班のみ

んなをまとめて引っ張っていくことができました。この研

修で学んだことを、これからのＩＡＣ活動や自分の生活に

生かして行きたいと思います。本当にありがとうございま

した。 

 

２年矢田絢渡 

僕は、この研修において様々な事を学びました。オースト

ラリアの歴史、学校や街の様子、自然が生活のすぐ近くに

あること、英語の必要性や英語を使う楽しみなど、日本に

いるだけでは分からない事ばかりでした。 

また、班員と協調し合って活動したり、周りの事を考えて

行動する事など改めて学ぶとともに、とても充実した研修

を送る事ができました。本当にありがとうございました。 

 

改めまして、ロータリークラブの皆様、この度は海外派遣

研修という、とても貴重な経験をさせていただき本当にあ

りがとうございました。 

 

 
コモセカンダリーカレッジにて 

 
浴衣を着せたりして異文化交流を実施 

 
キングスパークにて 

                             

 


